



HERMANDAD DE
SAN ROQUE

SANTO CRUCIFIJO DE SAN AGUSTÍN: COMUNICACIÓN SOBRE ACTOS EXTERNOS

Tras la aprobación por lo hermanos en Cabildo General Extraordinario del regreso del Santo Crucifijo de San Agustín en Procesión Extraordinaria en la noche del 21 de diciembre, la Junta de Gobierno desea hacer pública la siguiente información sobre los actos externos que presidirá nuestro Titular los días 30 de octubre y 21 de diciembre del presente año.

Traslado en andas hasta la Santa Iglesia Catedral desde nuestra sede

Fecha: 30 de octubre

Hora de salida cortejo: 17:00

Itinerario: *Plaza de Carmen Benítez, Recaredo, Guadalupe, Santiago, Cardenal Cervantes, Plaza de San Leandro, Zamudio, Boteros, Odreros, Jesús de las Tres Caídas, Cuesta del Rosario, Francos, Argote de Molina, Álvarez Quintero, Alemanes, Cardenal Amigo Vallejo, Plaza Virgen de los Reyes, Puerta de Palos.*

Hora de llegada a la Catedral: 20:30

A lo largo del traslado es deseo de la hermandad cumplir visita a las hermandades de Los Negritos y de la Redención (con las que nos unen estrechos vínculos) y a la comunidad de las Agustinas Ermitañas del convento de San Leandro.

Procesión Extraordinaria de regreso a la parroquia de San Roque

Fecha : 21 de diciembre

Hora de salida cortejo: 20:15

Itinerario: *Puerta de Palos, Plaza Virgen de los Reyes, Mateos Gago, Fabiola, Madre de Dios, San José, Muñoz y Pavón, Cabeza del Rey Don Pedro, Águilas, San Esteban, Puerta Carmona, Plaza de San Agustín, San Alonso de Orozco, Úbeda, Juan de Vera, Plaza Carmen Benítez, Parroquia de San Roque*

Horario de llegada paso: 00:00



HERMANDAD DE
SAN ROQUE

A lo largo del recorrido de vuelta es intención de la hermandad poder cumplir visita a la comunidad de las Agustinas del convento de la Encarnación y a las hermandades de Santa Cruz, La Candelaria y San Esteban.

Para la misa pontifical y la posterior procesión de regreso, el Santo Crucifijo de San Agustín estará situado en el paso procesional del Santísimo Cristo de las Misericordias, el cual ha sido cedido para esta extraordinaria ocasión por la Hermandad de Santa Cruz. Queremos mostrar nuestra gratitud a tan señera hermandad por la disposición y nivel de colaboración mostrada desde el primer momento.

Sevilla, 11 de septiembre de 2024